

La mutation de Madame GLORIA

Trop bien connue du Réseau anti-arnaques, la voyante Madame GLORIA tire sa révérence et, progressivement, se fait remplacer par GLORYA.

En fait, le contenu reste bien similaire :

- ⇒ une domiciliation en Suisse ;
- ⇒ un intitulé identique (« Clairvoyante puissante ») ;
- ⇒ de multiples prévisions sans garantie de gains.

En fait, GLORYA reprend les mêmes arguments publicitaires que Madame GLORIA et s'apprête à vous remettre la grande médaille sacrée de chance du grand prophète NOSTRADAMUS.

N'hésitez pas à retourner ces documents publicitaires indésirables en utilisant l'enveloppe T fournie. Vous pouvez en profiter pour lui rappeler que ses dons de voyante restent limités puisqu'elle n'avait pas pressenti votre attitude.

INFO-ALERTE est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le :
Réseau anti-arnaques, association partenaire de l'UFC-Que Choisir
BP 60512, La Chapelle Saint Laurent, 79306 BRESSUIRE cedex
(contact@arnaques-infos.org) - Site : www.arnaques-infos.org
SIRET : 503 805 657 00031
Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.
Directeur de la publication : **Pascal TONNERRE**

